

## Ferrari 246 GT Dino Série E



09 - 1971

CHF 429'000.-

98'500 KM

Rouge - Similicuir Beige

Red - Similicuir Beige

Certification Ferrari Classiche, Véhicule Vétéran

Superbe Ferrari 246 GT Dino Série E avec une belle patine, véhicule vétéran, certification Ferrari Classiche, équipée du mélodieux V6 Dino 2.4 Litres de 195 CV, véhicule idéal pour les rallies historiques, rappelant immanquablement la série Amicalement Vôtre et son espègle conducteur Danny Wilde, ce véhicule en particulier a été livré neuf en Allemagne par Auto Becker, importé en Suisse dans les années 80, restauré au début des années 2000, véhicule complet avec manuel, roue de secours, trousse à outils et cric

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 3 mois ou KM 2'500 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise vétéran du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix affiché.

Ferrari Classiche Certification, Veteran Vehicle

Superb Ferrari 246 GT Dino E Serie with a nice patina, veteran vehicle, Ferrari Classiche Certification, equipped with the melodious 2.4L V6 Dino of 195 HP, perfect car for oldtimer rallying, reminding the TV show The Persuader and its famous driver Danny Wilde, this car in particular was delivered new in Germany by Auto Becker, imported to Switzerland in the 80's, restored at the beginning of the years 2000, complete car with owner's book, spare wheel, toolkit and jack.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty of 3 months OR KM 2'500 from delivery. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack: Veteran technical inspection (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the offering price.

